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■日 時：令和２年８月 18 日（火） 

■資 料：別添のとおり 

■参加者：全部局長 

■内 容：＜議題＞ 

・「ＦＭ戦略プラン（第７章）」に位置付けた取組みの現状と今後の予定について 

 

 

１ 開 会 

 

２ 議 題 

○議題（１）「ＦＭ戦略プラン（第７章）」に位置付けた取組みの現状と今後の予定について 

 

（事務局） 

 事務局から内容を説明。説明の概要は以下のとおり。 

（１）「ＦＭ戦略プラン（第７章）」に位置付けた取組みの現状と今後の予定について 

 当プラン第７章に位置付けた具体的な取組みにおける令和元年度の状況および令和２年

度以降の予定については、資料１のとおりとなっている。 

 資料１を用いて、９月定例議会において市議会に報告することを予定している。 

   

＜質疑等＞ 

 ＜議題（１）「ＦＭ戦略プラン(第７章）」に位置付けた取組みの現状と今後の予定について＞ 

 

（市長室長） 

全体として、コロナの影響がなく、計画を進めているように見えるが、現状の横須賀市の状況を考

えると、このまま進むことはできない。 

当然、議会でも指摘されると思うが、そのあたりの点については、どのように考えているのか。 
 
（上下水道局長） 

当プランをこのまま進めるのであれば、現段階では、例えば１年後に新型コロナ収束という仮定で

進めるしかないと考える。 

 
（市民部） 

コロナを意識するのであれば、「コロナの終息またはワクチン等の開発まで本プランは凍結す

る」としてはいかがか。 
 
（事務局：ＦＭ推進課長） 

指摘のように、今回示した資料について、令和元年度については、コロナの影響がなかったた

め、修正点は無いものと考えている。 
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ただし、令和２年度以降については、このまま取り組める部分、見直す必要がある部分を改めて

整理すべきであると考えている。 

そこで、当該資料中に「取組みを見直す可能性がある。」旨を明記することとし、今後の動向を見

極めながら対応していきたいと考えている。 

 

（市民部） 

資料１の（１）の①について、資料の記載方法だが、「元年度の状況」には会議の開催回数ま

で入れた内容になっているのに、「２年度以降の予定」の欄には、２年度上半期に何をしたのか

記載がないため、トーンを合わせた方が良いと思う。 
 また、同欄では秋までに地域を選定するとあるが、それは現実的なのか。 

 
（事務局：ＦＭ推進課長） 

指摘を踏まえ、令和２年度上半期の検討部会の開催回数を追記した。 

また、秋までに地域を選定することは現実的ではないため、目標時季として記載した「令和２年

秋までに」という文言を削除した。 

 

 

３ 閉 会 

以 上 

 


